



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



¡AHORA LAS PROTESTAS SON CONTRA NORMA PIÑA Y EL PJ!

Instalan campamento a las puertas de la SCJN, y colocan mantas de protesta y consignas contra el poder judicial, contra las decisiones que han afectado a la población, y para denunciar la corrupción y el nepotismo del PJ. Exigen la atracción de casos, y critican a Norma Piña, a quien señalan de "vender la justicia al mejor postor". (Foto: Raúl Urbina / El Independiente) ▶ 10

MANIFESTANTES CONTRA PIÑA Y PJ, COLOCAN PLANTÓN Y MANTAS AL EXTERIOR DE LA SCJN

Por Redacción / El Independiente

Pancartas con consignas en contra de la ministra Norma Piña, a quien señalan de "vender la justicia al mejor postor", y algunas que acusan de presuntos casos de corrupción y nepotismo en el poder judicial, así como resoluciones injustas que han afectado a la población y la exigencia de atracción de casos, ocupan la entrada de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), debido al plantón que decenas de personas mantienen afuera de las instalaciones.

Los manifestantes bloquearon la calle que da a la entrada principal de la Suprema Corte con varias casas de campaña, y mantienen un plantón, que, hasta ayer domingo en la tarde, permanecía a las afueras de la sede judicial en protesta contra el actuar de los ministros y de su presidenta, Norma Piña y a favor de la reforma al poder judicial o que este sea reformado ya.



Foto: Raúl Urbina / El Independiente